

1802



2013

Horgen 16. Mai 2013

An die Mitglieder und InteressentInnen
der Lesegesellschaft Horgen

„Despotendämmerung“

**Die Revolution in Ägypten und ein Blick auf den „Arabischen Frühling“
Referat von Dr. Jürg Stüssi-Lauterburg, Historiker und Orientkenner**

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Vorgänge im Nahen Osten (von uns Morgenland genannt) sind für uns „Abendländer“ doch etwas beunruhigend. Einerseits sehen wir Aufbrüche in Tunesien, Libyen und Ägypten; Despoten und Tyrannen werden gestürzt; was folgt darauf? Sind unsere demokratischen und christlich geprägten Vorstellungen Leitbild oder Vexierbild für die Araber? Eine Frage, die auch uns bewegen sollte!

Unser Referent, Herr Jürg Stüssi-Lauterburg, hat den Aufstand in Ägypten auf dem Kairoer Tahrir-Platz Ende Januar 2011 live erlebt. Er ist Historiker und Leiter der Militärbibliothek. Er studierte Orientalistik und Militärgeschichte und zeichnet sich durch hervorragende analytische Fähigkeiten aus, und er ist ein begnadeter Rhetoriker (eigenes Urteil).

Die derzeitigen Entwicklungen in Syrien, aber auch in Ägypten, Tunesien und Libyen werden auf uns Europäer wesentlichen Einfluss haben. Dazu profunde Ansichten und Einsichten zu hören, ist Pflicht der politisch engagierten Schweizer Bürgerinnen und Bürger; so können wir unsere eigene Meinung bilden.

Wir laden Sie ein auf: **Freitag, 14. Juni 2013 um 20.00 Uhr, ins reformierte
Kirchgemeindehaus, Kelliweg 21, Horgen**

Beim anschliessenden Apéro haben Sie Gelegenheit, den Referenten im persönlichen Gespräch kennen zu lernen.

Freundliche Grüsse
Lesegesellschaft Horgen

Christian Looser

